

Finalteilnahme für Residenz-Paare

Mirko Westermeier

17. Juni 2003

Die Standardpaare des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster e. V.“ haben am Wochenende einmal mehr auf offenen Turnieren vorne mitgemischt:

Dr. Axel und Eva Tobüren vertraten die Residenz in Witten und erreichten in der Senioren I A-Klasse einen schönen zweiten Platz von 15 gestarteten Paaren.

Während ihres Urlaubes haben Hartmut und Helma Schlieker in Zürich am deutsch-schweizer Tanzsportmeeting teilgenommen. Bei dem in der Schweiz üblichen Pyramidenturnier waren 25 Paare am Start, von denen 12 Paare der Senioren S-Klasse angehörten. Nach einer Vorrunde und zwei Zwischenrunden erreichten die Münsteraner das Finale und tanzten dort auf den fünften Platz.